

Áreas terapéuticas

Desde el inicio de un desarrollo terapéutico hasta el desarrollo clínico temprano, nuestros equipos de área de enfermedades colaboran entre disciplinas científicas y organizaciones para apoyar nuestra misión de mejorar y prolongar la vida de las personas.

Cardiovascular

La enfermedad cardiovascular es una crisis de salud mundial. Miles de millones de personas se ven afectadas física, emocional y financieramente. Gracias a una combinación de nuestro legado, huella global y liderazgo en ciencia, Novartis está en una posición única para ayudar a cambiar este panorama. Nuestros esfuerzos incluyen el uso de intervenciones tempranas y el desarrollo de tratamientos pioneros, desde la prevención hasta la gestión, así como la creación de modelos de acceso innovadores. Nuestro objetivo es reducir y, en última instancia, detener la muerte prematura y la discapacidad por enfermedades cardiovasculares.

Hematología

Novartis está profundamente comprometida con la transformación de las vidas de las personas que viven con cánceres en la sangre y trastornos sanguíneos potencialmente mortales. Junto con sus aliados en investigación, Novartis lideró la era de las terapias dirigidas contra el cáncer a través de la investigación sobre cómo estos medicamentos podrían transformar los resultados de los pacientes.

Tumores sólidos

Inmunología

Novartis tiene como objetivo mejorar los resultados en salud y la calidad de vida de las personas afectadas por condiciones inmunológicas dolorosas y debilitantes. Como resultado, ya hemos ayudado a transformar el estándar de atención para niños y adultos que padecen afecciones como la enfermedad psoriásica, la espondiloartritis axial, la urticaria crónica y varias enfermedades autoinflamatorias raras. Continuamos enfocándonos en descubrir y ofrecer medicamentos innovadores para enfermedades inmunológicas complejas y menos exploradas donde existe una necesidad insatisfecha significativa, como la hidradenitis supurativa y el síndrome de Sjögren, el lupus y la osteoartritis.

Neurociencias

Novartis ha estado abordando enfermedades neurológicas durante más de 80 años. Trabajar de la mano con pacientes, profesionales de la salud y sistemas de atención médica para brindar soluciones y tratamientos que cambian la vida es el núcleo de lo que hacemos. Juntos, podemos innovar para reinventar la neurociencia y mejorar la vida de las personas.

Oftalmología

Novartis está reinventando el tratamiento y la prevención de la discapacidad visual y la ceguera. Nuestro objetivo es desarrollar productos farmacéuticos que cambien la vida, así como tecnologías transformadoras

para enfermedades y afecciones desde el frente hasta la parte posterior del ojo.

Respiratorio

Nuestro objetivo es mejorar la vida de los cientos de millones de personas que padecen enfermedades respiratorias, incluida la enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC) y el asma alérgica grave.

Source URL: <https://www.novartis.com/candean-es/pacientes-y-cuidadores/areas-terapeuticas>

List of links present in page

- <https://www.novartis.com/candean-es/candean-es/pacientes-y-cuidadores/areas-terapeuticas>